
上海鑫云贵稀金属再生有限公司
公司以野绿色环保尧资源再生尧综合利用尧诚实服务冶为宗旨袁已通过 ISO9001质量体系认证以及 ISO14001环境保护质量体系

被上海市环境保护局核准为叶铅酸蓄电池尧含铅废物危险废物曳定点回收尧处置单位

上海鑫云贵稀金属再生有限公司 废铅酸蓄电池回收处置尧生产铅锑合金等铅基合金 持有上海市环保局颁发的叶上海市危险废物经营许可证曳
上海三井鑫云贵稀金属循环利用有限公司 电子废弃物回收处理袁提炼铜尧金尧银和钯尧铂等有价金属 被上海市环保局列入电子废物拆解利用处置单位名录

上海鑫菱金属再生有限公司 废铝回收再生处置袁生产再生铝和铝合金系列产品 持有国家环保局核准的铅废碎料进口许可证

上海金高电子材料有限公司 再生铅资源利用袁生产电池极板尧氧化铅尧硅酸铅尧电解铅等铅系列产品 再生铅资源利用单位

天津东邦铅资源再生有限公司 废铅酸蓄电池回收处置袁生产铅锑合金等铅基合金 持有天津市环保局颁发的叶天津市危险废物经营许可证曳
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上海有色金属行业协会 主办
内部资料 免费交流

上海市连续性内部资料准印证院渊B冤第 0234号

本报讯 上海市计量协会有
色金属专业委员会于 24 日下午
在上海市节能监测中心召开了专
委会会议遥 出席会议的有来自 25
家会员单位的 30 位代表袁上海市
计量测试技术研究院市场业务处
处长韩瑜尧 上海市计量协会副秘
书长孙国民也应邀出席了会议遥

会议首先由上海有色金属行
业协会会长尧 上海市计量协会有
色专委会主任张敏祥发言遥 发言
中袁张会长传达了今年 7 月 31 日
上海市计量协会召开的上海市计
量协会专委会/代表处主任工作
会议的内容和精神遥 他着重强调
了主任会议的四句话院 要进一步
抓好计量工作袁 必须进一步加强
秘书处的执行力尧协调力袁创新力
和服务力袁要始终坚持野会员是基
础尧专委会/代表处是支柱尧主任

是核心尧秘书是关键冶袁这就要求
我们野促双展冶袁即要发展会员袁又
要开展活动遥 张会长还简要地介
绍了 2012 年有色专委会上半年
的工作袁 并提出了下半年的工作
计划遥

随后袁 上海市有色金属计量
检测站常务副站长鲍建民主要介
绍了检测站的基本情况袁 自今年
2 月 2 日完成计量建标考核以
后袁4 月 23 日计量检测站又通过
了计量实验室现场评审袁 上级计
量管理部于 5 月 21 日签发了认
定资质证书遥上半年袁通过全体的
努力袁整体运行优于去年上半年袁
做到了经营目标实现时间过半尧
任务完成过半遥

会议讨论阶段袁 来自中铝上
海铜业有限公司的施建民尧 上海
百洛达金属有限公司的包黎东尧

上海鑫冶铜业有限公司的张敏尧
上海金属带箔厂有限公司的房山
石先后作了发言遥 发言中都谈到
了计量工作的重要性袁 并一致认
为 野没有计量的现代化就没有真
正的现代化冶袁尤其在转型发展时
期的科技时代袁 计量工作显得尤
为重要曰另外袁发言者也对计量检
测站为企业的服务表示了肯定袁
认为计量监测站真正体现了 野三
个服务冶的坚持袁即野服务政府尧服
务社会尧服务会员单位冶袁和三个
作用的发挥袁即野桥梁作用尧平台
作用尧纽带作用冶遥

会议最后袁 韩瑜处长和孙国
民副秘书长分别发言并肯定了此
次会议遥韩处长表示袁作为压力与
物位专业委员会主任袁 很愿意
和有色专委会进行合作并将为
计量检测站提供技术支撑袁进
一步做好一条龙服务遥 孙国民
副秘书长指出袁 有色计量专委
会还存在的一些不足袁 希望在
发展会员尧 收取会费以及会员
活动方面做一些改进遥 张会长
最后发言时表示袁为了专委会发
展的持续性袁将对会员单位实施
不超过 1000 元/年的会费收取
制度袁 以便多开展专委会的活
动袁 使专委会工作更有起色袁为
有色金属行业计量工作的发展
作出更大贡献遥

本报讯 8 月 21 日袁2012 年
技术职称渊资格冤评审会议顺利
召开遥2012 年申报上海有色金属
行业技术职称渊资格冤评审的共
有 31 人袁 其中申报高级工程师
的有 4 人袁 申报工程师的有 14
人袁申报助理工程师的有 13 人袁
31 名申报者分别来自宁波金田
铜业有限公司尧上海禾隽合同能
源管理公司等 11 家企业单位遥

今年 7 月中旬袁评审组统一
收集申报材料后袁将材料分给了
8 位评审专家遥 本着公正尧公平尧
严谨的态度袁 评审专家在经过 1
个月的审查和打分后袁 于 21 日
集中召开了评审会议遥 评审专家
依照评审细则和打分情况分别
对每一位申报者进行了认真的
评审袁 最终评审结果为院31 人被
审者中袁共有 27 人通过评审袁其
中高级工程师 4 名尧 工程师 6
名尧助理工程师 17 名袁同时包括
6 位申报工程师袁 但因学历尧资
历尧论文等因素袁改评为助理工
程师职称遥

为进一步规范经济
系列高级专业技术职务
任职资格的审定工作袁
加快经济管理人才队伍
建设袁根据叶经济专业人
员职务试行条例曳及有
关文件精神袁现将上海
市 2012 年度经济系列
高级专业技术职务任职
资格审定工作通知发
布遥

网上申报时间院
2012 年度上海市

经济系列高级专业技术
任职资格实行网上申
报遥

登陆 21 世纪人才
网 www.21cnhr.gov.cn
要要要公共人事服务要要要

职称专家要要要上海市职
称服务系统遥

2012 年 9 月 11 日
至 2012 年 9 月 28 日遥
对截至申报日 17:00 未
按要求提交袁或未按高
审委办公室要求的修改
时限完成修改的申报
人袁 不纳入今年评审受
理范围遥

材料受理时间院
2012 年 10 月 8 日

至 2012 年 10 月 19 日 9:
30~16:00渊节假日除外冤

申报条件及材料受
理点地址等详情请点击
市 经 信 委 网 站 www.
sheitc.gov.cn野最新公开
信息冶查询遥

日前袁从多个权威渠道获悉袁企业
野三角债冶抬头风险受到高度重视袁工信
部尧银监会尧商务部等多个部委已经开始
密集调研摸底袁近期将会形成调研情况
及政策建议报告并上报国务院遥

野工信部 22 日就国务院批示的关于
企业耶三角债爷问题召开研讨会袁邀请了
煤炭尧电力尧机械制造尧钢铁和有色金属

五个行业协会参会袁摸底相关行业的债
务风险遥 冶一位接近工信部的知情人士
表示袁工信部已经就相关问题开始调研遥

同时袁 银监会 21 日邀请相关行业协
会召开会议袁研究讨论当前野三角债冶的规
模和风险等问题袁并已将相关报告下发到
几家重要的国有商业银行和政策性银行遥

在接到国务院批示的报告之后袁野商

务部高度重视袁已经组织部内相关司局尧
相关协会展开研讨并开始赴各地调研遥
调研的主要内容集中在外贸企业的收汇
情况袁以及内贸流通企业的应收账款回款
情况遥 冶一位接近商务部的人士表示遥 另
外袁除上述三个部门之外袁国家发改委尧住
建部尧人民银行尧国资委等部门也接到国
务院相关批示并开始展开调研摸底遥

上述引起国务院高度重视并作出批
示的是由国务院发展研究中心企业研究
所撰写的 野要高度警惕当前新的企业
耶三角债爷问题冶报告遥 报告指出袁近期袁
在对中国企业转型发展情况进行的大
规模调查研究过程中袁不少企业反映应
收账款呈不断上升趋势袁资金回笼难度
越来越大袁 渊下转第 4 版冤

市计量协会有色金属专业委员会召开会议
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多部委密集调研有色等行业“三角债”风险


